

Pelatihan Sinematografi Sebagai Upaya Penguatan Sumberdaya Desa Wisata Dalam Bidang Teknologi Multimedia

Oleh: Muhammad Munir, Satriyo Agung Dewanto, Muhammad Izzudin Mahali, Nur Hasanah, Bekti Wulandari,

ABSTRAK

Pelatihan Sinematografi Sebagai Upaya Penguatan Sumberdaya Desa Wisata Dalam Bidang Teknologi Multimedia bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan dalam membuat video interaktif sebagai sarana publikasi maupun promosi desa, dan keterampilan dalam pengelolaan data, karakteristik, dan potensi-potensi desa yang dimiliki secara berkelanjutan. Pelatihan dilaksanakan di desa mayungan 2, Murtigading, Sanden, Bantul. Dalam kegiatan ini diawali dengan sosialisasi awal pada tanggal 1 Juli 2018, dilanjutkan dengan Pelatihan Materi Pengenalan Video yang bertempat di Desa Mayungan 2 pada tanggal 22 Juli 2018, diikuti dengan Penugasan Peserta Pelatihan yang didampingi oleh tim PPM, dan diakhiri dengan Workshop Pembuatan Video Profil Desa pada tanggal 29 Juli dan 5 Agustus 2018. Sasaran kegiatan ini adalah pemuda karang taruna yang aktif berjumlah 30 orang, dan pada pelaksanaannya yang dapat menghadiri pelatihan adalah sejumlah 30 orang. Kegiatan ini dilaksanakan dari jam 08.00 sampai dengan jam 14.00.

Kegiatan pelatihan pembuatan media ini telah dilaksanakan sesuai dengan rencana. Hasil yang dicapai dari pelaksanaan PPM ini adalah: (1) terlaksananya kegiatan sesuai dengan yang sudah direncanakan, yaitu Sosialisasi Awal, Pemaparan Materi Pengenalan Video, Penugasan kepada Peserta, Workshop Pembuatan Video Profil Desa oleh tim. (2) video profil desa kampung iklim yang dikembangkan dapat ditampilkan dalam acara malam tirakatan 17 Agustus 2018. Pelatihan Sinematografi Sebagai Upaya Penguatan Sumberdaya Desa Wisata Dalam Bidang Teknologi Multimedia bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan dalam membuat video interaktif sebagai sarana publikasi maupun promosi desa, dan keterampilan dalam pengelolaan data, karakteristik, dan potensi-potensi desa yang dimiliki secara berkelanjutan. Pelatihan dilaksanakan di desa mayungan 2, Murtigading, Sanden, Bantul. Dalam kegiatan ini diawali dengan sosialisasi awal pada tanggal 1 Juli 2018, dilanjutkan dengan Pelatihan Materi Pengenalan Video yang bertempat di Desa Mayungan 2 pada tanggal 22 Juli 2018, diikuti dengan Penugasan Peserta Pelatihan yang didampingi oleh tim PPM, dan diakhiri dengan Workshop Pembuatan Video Profil Desa pada tanggal 29 Juli dan 5 Agustus 2018. Sasaran kegiatan ini adalah pemuda karang taruna yang aktif berjumlah 30 orang, dan pada pelaksanaannya yang dapat menghadiri pelatihan adalah sejumlah 30 orang. Kegiatan ini dilaksanakan dari jam 08.00 sampai dengan jam 14.00.

Kegiatan pelatihan pembuatan media ini telah dilaksanakan sesuai dengan rencana. Hasil yang dicapai dari pelaksanaan PPM ini adalah: (1) terlaksananya kegiatan sesuai dengan yang sudah direncanakan, yaitu Sosialisasi Awal, Pemaparan Materi Pengenalan Video, Penugasan kepada Peserta, Workshop Pembuatan Video Profil Desa oleh tim. (2) video profil desa kampung iklim yang dikembangkan dapat ditampilkan dalam acara malam tirakatan 17 Agustus 2018.

Kata kunci: sinematografi, desa wisata